

MAGAZINE

Berkat Lobi Rachmansyah Ismail di Pusat, Pesawat Boeing Desember Akan Mendarat di Bandara Maleo Morowali

Patar Jup Jun - MOROWALI.MAGZ.CO.ID

Sep 15, 2024 - 20:53



Rachmansyah Ismail: InsyaAllah Desember Sudah Mendarat Pesawat Boeing

MOROWALI, Sulawesi Tengah- Tak bisa dipungkiri, selama menjabat sebagai Pj Bupati Morowali Rachmansyah Ismail kurang lebih 9 bulan telah banyak melakukan gebrakan jitu untuk pembangunan daerah Kabupaten Morowali agar

lebih maju dan hebat.

Diantaranya membangun Bandara Maleo dengan menambah runway landasan pacu pesawat yang saat ini di kebut pekerjaannya, Rachmansyah Ismail berhasil melakukan lobi di pusat dimana targetnya pada bulan Desember 2024 pesawat Boeing sudah bisa mendarat.

"Bandara Maleo saat ini sementara dikerjakan penambahan landasan pacu, mudah-mudahan pada bulan Desember 2024 pesawat Boeing sudah bisa mendarat," ungkap Bakal Calon Bupati Morowali Rachmansyah Ismail saat berbincang dengan masyarakat Bumi Harapan, Kecamatan Witaponda, Kabupaten Morowali, Minggu (15/09/2024).



Hal dilakukannya, kata mantan Kadis ESDM Sulteng itu untuk menjawab keluhan masyarakat selama ini mahalnya tiket pesawat dari Morowali menuju daerah lainnya baik antar pulau Sulawesi maupun di luar pulau Sulawesi.

Padahal tujuan dibangunnya bandara Maleo di Morowali, kata Rachmansyah Ismail agar dapat dinikmati oleh masyarakat Morowali dengan harga tiket yang terjangkau bukan saja untuk kalangan berduit tapi untuk seluruh masyarakat Kabupaten Morowali.

"Jadi, dengan adanya nanti pesawat Boeing di bandara Maleo Morowali akan menjadi solusi terhadap keluhan masyarakat selama ini yang mengeluhkan mahalnya tiket pesawat dari Morowali ke daerah lainnya dan InsyaAllah akan dapat dinikmati oleh masyarakat Morowali," ujar Rachmansyah Ismail disambut tepuk tangan warga.



Dia juga meminta doa dan dukungan dari masyarakat yang hadir bersilaturahmi bersamanya di Desa Bumi Harapan niatan maju sebagai calon Bupati Morowali adalah ingin membangun Morowali lebih maju dan lebih hebat kedepannya termasuk memperhatikan kebutuhan dasar masyarakat.

"Jadi bapak/ibu semuanya mohon doakan saya agar apa yang menjadi nawacita ini dapat terwujud, termasuk persoalan pertanian menjadi prioritas kami (Rachmansyah-Harsono) dan InsyaAllah kembali menjadi Bupati Morowali periode 2024-2029," terangnya saat bersilaturahmi dengan ratusan warga di salah satu rumah warga di Desa Bumi Harapan.

(PATAR JS)